



07.01.2016

## **Adventsbasar und Weihnachtsgottesdienst**

Für den Adventsbasar des Korps Berlin-Südwest hatten besonders die Damen des Heimbundes fleißig gestrickt und gehäkelt. Die Gäste wurden kulinarisch verwöhnt, und auch „Ä Schälchn Heeßn“ (ein Schälchen/Tasse heißer Kaffee) durfte nicht fehlen. In einer Spielstraße im Saal konnten sich die Kinder kreativ beschäftigen, angeleitet unter anderem durch den Jugendclub des Korps.

Auch die Kita „Volltreffer“ hatte einen Stand auf dem Basar; er wurde durch Eltern der Einrichtung vorbereitet und betreut. Zahlreiche Besucher erlebten einen Nachmittag in familiärer Atmosphäre und genossen das Beisammensein.

Beim Weihnachtsgottesdienst zeigten die Kita-Kinder in dem kleinen Theaterstück „Drei Könige auf dem Weg nach Bethlehem“ ihr schauspielerisches Talent. Umrahmt wurde der Gottesdienst von Adventsliedern und dem Besuch des „Nikolaus“ in der Kinderbetreuung.

*Franziska Mies*